

Discurso de la Mejor Egresada Promoción 2013 de la UNI



En representación de los egresados de la UNI la Lic. Lourdes Carolina Figueredo Monges, -Lic. en Administración de FaCEA, mejor egresada y estudiante sobresaliente-, expresó cuanto sigue: "Sr. Rector de la Universidad Nacional de Itapúa, autoridades mencionadas al inicio del acto, docentes, compañeros y familiares presentes:

Buenas noches a todos y gracias por acompañarnos en este momento tan importante de nuestrasvidas. Es para mí un honor, un inmenso orgullo dirigirme a ustedes en representación de mis compañeros egresados.

Qué difícil es expresar lo que cada uno de nosotros siente en sus corazones, hoy! Pero estoy segura que todos estamos felices de poder compartirlo con ustedes. Este es un día muy especial, es el acto que marca el fin de una etapa que iniciamos con muchas expectativas unos años atrás y que hoy finalmente da sus frutos. Después de años cargados de esfuerzos, perseverancia, responsabilidades, compromiso y entrega, hoy podemos decir "misión cumplida" y sentirnos orgullosos de ser profesionales egresados de esta prestigiosa casa de estudios.

A lo largo de todos estos años hemos compartido un sinfín de experiencias y anécdotas que quedarán por siempre grabados en nuestra memoria, aquí hemos crecido como personas y creado vínculos que perdurarán, porque con el paso del tiempo dejamos de ser solo compañeros para convertirnos en un grupo de amigos y más que amigos hemos formado una familia. Porque así como las familias se apoyan en todo momento, así hemos pasado los últimos años, compartiendo alegrías y dificultades, superando obstáculos y dándonos ánimos en esos días en que parecía que nos faltaba la fuerza para continuar, así hemos llegado hoy juntos a la meta.

Estamos ahora en el punto en nuestro camino de la vida en el que hay una multitud de direcciones a escoger, cada uno tomará una ruta distinta, y el camino que hasta ahora recorríamos juntos, hoy lo tendremos que realizar cada uno de nosotros con un instrumento muy valioso el TITULO UNIVERSITARIO, otorgado por esta casa de estudios de excelencia que es la UNI. Institución destacada a nivel nacional e internacional, por ser la tercera universidad a nivel país, con más carreras acreditadas, como ser las carreras de Medicina, Derecho e Ingeniería; y cómo no reconocer los programas de becas e intercambios que han beneficiado a los estudiantes de la UNI con la posibilidad de competir y estudiar carreras de grado o posgrado en diferentes universidades latinoamericanas y europeas.

Iniciamos una nueva etapa, somos ya profesionales, la Universidad nos ha dotado de lo más importante: Nos ha enseñado cómo se vive la vida y cómo debemos realizar el trabajo, nos ha formado para ejercer la profesión con excelencia, integridad y altos valores morales; nos corresponde comenzar a devolver, demostrando a la sociedad la calidad de los profesionales que son formados en la Universidad Nacional de Itapúa. Estamos llamados a ser proactivos y emprendedores, comprometidos con el desarrollo de nuestra comunidad, la región y el país, seamos leales al juramento que hemos hecho, de nosotros depende nuestro presente, el futuro de nuestros hijos y de las generaciones venideras. Y como egresados de la promoción



"En defensa del agua, bien de la Humanidad" seamos todos y cada uno de nosotros firmes defensores de la preservación de este vital líquido y participemos activamente en la concienciación sobre su importancia para la vida en nuestro planeta. No podemos hoy dejar de dar las gracias a todos los que hicieron posible que hayamos llegado con éxito al anhelado objetivo.

En primer lugar recordamos a Dios Nuestro Creador por todas las bendiciones con que nos ha favorecido, por brindarnos la gracia de culminar con éxito esta etapa de nuestra formación profesional. A los directivos, funcionarios de la institución y especialmente a los que impulsaron la creación de la Universidad Nacional de Itapúa, gracias por brindarnos la posibilidad de contar con esta casa de estudios universitarios en nuestro Departamento y por trabajar diariamente para que sea prestigiosa y reconocida. Estamos seguros que siempre seguirán esperándonos con nuevos espacios de formación para nuestra capacitación continua.

Nuestro agradecimiento también a todas las instituciones públicas y privadas que apuestan a la educación a través de sus programas de becas, y que hacen posible con su apoyo que tantos jóvenes hoy hagan realidad el sueño de culminar una carrera universitaria. A los docentes, nuestros queridos profesores, sin los conocimientos, experiencias y valores que compartieron con nosotros, el éxito de hoy no hubiera sido posible.

A todos nuestros compañeros, en este punto hago un paréntesis para permitirme destacar a todos los que integran la gran familia de FaCEA por habernos recibido y compartido estos años con tanto afecto fraternal, acompañado de la efectiva gestión de sus autoridades.

A nuestros familiares y amigos, especialmente a nuestros padres, por el esfuerzo, por todo el apoyo, la preocupación, el consuelo, pero principalmente por compartir la felicidad de este día, nuestro logro de hoy es también el de cada uno de ustedes.

Recordemos también hoy a todas esas personas que ya no están con nosotros, especialmente a los que ya se encuentran en algún lugar mejor, y que hubieran estado felices de nuestro éxito, si las tenemos presentes en nuestros corazones también comparten nuestra alegría. En fin, gracias a todos los que de alguna manera hicieron posible que hoy podamos ser llamados profesionales y a todos los que nos acompañaron y apoyaron en nuestros años de lucha y sacrificios.

Ahora es el momento de que nos propongamos nuevas metas y que salgamos a la calle, a la vida laboral a luchar por ellas; los conocimientos, las ansias de lucha y éxito deben ser nuestras armas...

Recordemos siempre que absolutamente todo requiere de un primer paso...Así que compañeros egresados,

les invito a que ese primer paso lo demos con firmeza y con mucha apertura, no como los que creen saber todo! Sino como aquél que sabe que debe comenzar a crecer, dejemos en lo más alto el nombre de nuestra Universidad!.

Y para finalizar recordemos... Que la humildad engrandece al hombre y que la ciencia no se detiene porque culminamos una carrera!

Felicidades a todos. Bendiciones para el 2014.

Muchas Gracias!"